

Office
des transports
du Canada



Canadian
Transportation
Agency

Date: 2020-04-30

Licence N°
Licence No. 100025

(REMPLACE LA LICENCE N° 100025 DATÉE
DU 12 MARS 2010)

(SUPERSEDES LICENCE NO. 100025
DATED MARCH 12, 2010)

Licence internationale service à la demande
délivrée à

Non-scheduled international licence issued to

Bláfugl ehf

exerçant son activité sous le nom de

carrying on business as

Bluebird Nordic

par l'Office des transports du Canada conformément au paragraphe 73(2) de la *Loi sur les transports au Canada*, L.C. (1996), ch. 10, modifiée (LTC) autorisant la licenciée à exploiter un service international à la demande, sous réserve des conditions prescrites par le *Règlement sur les transports aériens*, DORS/88-58, modifié (RTA), des conditions exigeant la détention d'un document d'aviation canadien délivré par le ministre des Transports et de la police d'assurance responsabilité réglementaire prévue à l'article 7 du RTA, et des conditions suivantes auxquelles la licence est assujettie conformément au paragraphe 74(1) de la LTC :

by the Canadian Transportation Agency pursuant to subsection 73(2) of the *Canada Transportation Act*, S.C., 1996, c. 10, as amended (CTA) that permits the licensee to operate a non-scheduled international service subject, in addition to the conditions prescribed by the *Air Transportation Regulations*, SOR/88-58, as amended (ATR), to the requirements to hold a Canadian aviation document issued by the Minister of Transport and to have prescribed liability insurance coverage as set out in section 7 of the ATR, and to the following conditions to which the licence is made subject pursuant to subsection 74(1) of the CTA:

CONDITIONS

- | | |
|--|---|
| 1. La licenciée est autorisée à effectuer des vols affrétés entre l'Islande et le Canada. | 1. The Licensee is authorized to transport traffic on a charter basis between Iceland and Canada. |
| 2. Il est interdit à la licenciée d'acheminer du trafic local entre des points situés au Canada. | 2. The Licensee is prohibited from carrying local traffic between points in Canada. |

Secrétaire Secretary

Canada